

**“Aún no hablamos, pero...”**  
 Murat celebra la agenda de  
 derechos humanos de la 4T  
 REDACCIÓN - PAG. 3



# Murat coincide con agenda de la 4T

**META** **2024**

REDACCIÓN  
 CIUDAD DE MÉXICO

Alejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca y ex priista, consideró que coincide con el proyecto político de la precandidata de Morena a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, debido a que promueve una agenda en defensa de los derechos de la ciudadanía; sin embargo, aclaró que aún no ha conversado con ella.

La semana pasada Murat renunció al PRI, pues sostuvo que en el tricolor siempre defendió los derechos del pueblo, por lo que apoyará a quien los promueva.

En entrevista con Pedro Gamboa para MILENIO Televisión, expuso que también ha tenido acercamientos con MC.

“He visto a las tres alternativas y me parece que Claudia ha venido señalando una agenda que defiende esta plataforma de derechos. No hemos platicado, pero podría”.

Descartó posicionarse como embajador del país como algunos priistas que han dimitido al Partido Revolucionario Institucional.

Reiteró que su renuncia fue debido a que ya no existe el partido con el que creció, ahora solo es un frente. “No tiene candidato a la Presidencia ni a la CdMx. Eso lástima y ofende”, aseguró. —



El ex gobernador de Oaxaca en MILENIO TV. JORGE GONZÁLEZ

